

# Entrevista

para mejorar la gestión y que los ciudadanos los perciban.

M.N.-¿ Y cuáles son esos objetivos cumplidos?

R.P.- Aumentar las plazas de educación infantil, las hemos duplicado; las plazas escolares, lo hemos conseguido. Me gustaría profundizar en las pedanías y conseguir otros objetivos que me he propuesto.

M.N.- ¿El asunto "chochonas" le perturbó mucho?

R.P.- Fue muy difícil para mí, muy molesto que una persona inconscientemente, que es respetuosa con todo el mundo, demostrará falta de profesionalidad. Me sentí indignada, pero debo decir que su respuesta pidiendo perdón y rectificando me agradó.

M.N.-¿ Cómo se vive en el Ayuntamiento la guerra entre Emigdio de Moya y Juan Garrido?

R.P.-Nunca entraré en lo que llama guerra. Estoy por encima de guerras y más cerca de las personas. El hecho de llevar poco tiempo en el PP me beneficia en que no percibo como tal lo que se está calificando como guerra.

## «Estamos haciendo una buena gestión en el Ayuntamiento»

M.N.- ¿Qué grado de desgaste percibe en el gobierno municipal?

R.P.-Cuando un partido llega al poder necesita un período de adaptación. Ese período lo hemos pasado ya y lo hemos hecho con éxito. Hemos trabajado bien y la gestión ha sido buena. Nuestro mayor defecto ha sido que no hemos sabido vender lo que hemos hecho.

M.N.- ¿Y cómo califica a la oposición?

R.P.-Hay de todo, personas que hacen oposición constructiva y otras que sólo se fijan en lo negativo e incluso falsean la rea-



lidad para conseguir sus objetivos. Prefiero quedarme con la oposición que critica para mejorar la gestión del gobierno.

M.N.- ¿Cerrará su etapa política con esta legislatura?

R.P.-No me lo he planteado todavía. El único objetivo que tengo es cerrar esta legislatura y trabajar bien para que los ciudadanos lo perciban. Seguir o no seguir no es lo que me preocupa actualmente.

M.N.-¿Qué borraría de la política?

R.P.- El mal prestigio que han adquirido los políticos en los últimos años y la desconfianza que tienen los ciudadanos. Le quitaría también la acritud que muestra la

## «Estoy por encima de guerras y más cerca de las personas»

oposición.

M.N.-¿Quién será el próximo candidato del PP a la alcaldía?

R.P.-Me gustaría saberlo. Es imprevisible. Seguro que las quinielas van hacia una persona que no aparece en las listas. ■